



ソフィアだより



すいか まど・みちお

あかい あかい

すいかは あかい

ぼくの こころも

かじると じゅると

あまい

みずあそびでびしょぬれになってわらう声、汗をかきながら夢中で走る姿、夏の太陽のもとでこども達は誰よりも季節をまとい、生き生きと輝いてみえる7月。やっぱりこどもは夏が良く似合います。こどもの姿に思わずみとれてしまいます。夏は、五感が刺激される体験に満ちていて「すごい」「なんで？」の驚きの言葉がたくさんでできます。保育生活の中でこどもたちが自ら伸びる力を存分に発揮してほしいと願います。

ソフィアのカリキュラムノビシアの今月のテーマは、「水」「夏」
6月は形や色に興味をもつカリキュラムでした。7月はそれを受け継いで、水はいろんな形に変化する？人間の体にも水がある？水を五感で体感する、水って大切だね。などの問いをたてて一緒に学びあいたいと思います。

今の時代を生きるこどもたちは、タブレット、スマートフォンなどを通して、情報にすぐにふれられ知識を得る手段が手軽に豊かになりました。が、それだけでは、本当の意味での『学び』にはつながりません。自分の目で見て、耳で聞いて、手で触って、五感で感じる経験こそこどもたちの心を動かします。こどもの心が動く瞬間、画面の中では味わえない、喜びがあります。

その経験が重なってこどもの感性が高まり、豊かなこころが育まれると信じます。7月、夏ならではの、本物の体験に出会えるよう環境を工夫し楽しい保育を積み重ねていきたいと思っています。

ソフィア東生駒こども園 園長 中畑 直実

